



# Visite au Centre d'études biologiques de Chizé

publié le 06/10/2024

## Descriptif :

Les élèves de 3e ayant un intérêt pour le domaine scientifique ont pu se rendre sur le site du Centre d'études biologiques de Chizé à l'occasion de la semaine de la fête de la Science.



Vendredi 04 octobre, les élèves de troisième ayant un intérêt pour le domaine scientifique ont pu se rendre sur le site du Centre d'études biologiques de Chizé à l'occasion de la semaine de la fête de la Science.

Ils ont fortement apprécié leur rencontre avec Guillaume, le directeur du Zoodyssée, qui leur a expliqué le rôle de soigneur dans le suivi des animaux, et exposé les filières de formations. Comprendre ainsi les différences avec le rôle du vétérinaire.

D'autres ateliers leur ont permis de rencontrer de jeunes chercheurs travaillant par exemple sur l'impact des pesticides sur les passereaux.

Ils ont pu aussi profiter d'un jeu coopératif sur le thème des liens entre Biodiversité, santé des milieux et santé humaine.

Cela a été l'occasion de voir différentes exposition et d'assister à une conférence soit sur le thème "Biodiversité et prairies naturelles" soit sur celui " Des éléphants de mer, bio échantillonneurs de l'océan australie".

Une belle journée où nous avons pu plonger dans le monde de chercheurs.

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.